
КО Н К У Р С  
АГИТБРИГАД- 
НЕ САМОЦЕЛЬ

На Новотрубном заводе 
происходят события, кото
рые с удовлетворением и 
признательностью встре
чены металлургами перво- 

'го, пятого, восьмого, чет
вертого и других цехов. 
Здесь состоялись первые 
выступления сатирической 
друж ины Дворца культуры
— коллектива, возродив
шего под руководством 
Н. А. Матизен один из бое
вых жанров самодеятельно
го художественного творче
ства. Результат иезамед- 
лил сказаться, сатиричес
к ая  дружина или агит
бригада, не в названии 
суть, уже пользуется изве
стностью. Ее театрализован-; 
ные митинга, сделанные в 
духе лучших традиций 
ж анра, ждут в других це
хах . Но самое главное, по
жалуй, не в творческом, 
вполне закономерном успе
хе, — в том, что, следуя по
чину дружины, агитбрига
ды теперь создаются и в 
других цехах завода.

Сравнительно недавно 
организован агитационно
художественный коллектив 
и в клубе завода горного 
оборудования, возглавляет 
который его заведующий 
А. Е. Сенченко. Не полно
стью еще разработана его 
программа, не до конца 
укомплектован " творче
ский состав. Но и тут уже 
состоялось четыре выступ
ления: два перед трудя
щимися завода, остальные
— в клубе поселка Пиль
н ая  и в школе № 28 в день 
недавних выборов народ
ных судей. Программа 
«Как и надо встретим 
съезд!» очень тепло встре
чена зрителями.

Итак, состоялись первые 
творческие отчеты агит
бригад перед трудящимися 
города. В минувшую среду 
прошел просмотр програм
мы нового коллектива в 
кдубе имени Ленина, со
стоялись репетиции у ста- 
ротрубников. Словом, под
готовка к  конкурсу, объ
явленному 22 сентября ис
полкомом городского Сове
та, началась. Но нужно 
сразу сказать, она чрезмер
но затянулась. В самом де
ле, минуло уже три меся
ца из пяти, предусмотрен
ных исполкомом для смот
ра, а подготовка из орга
низационных рамок в ос
новном не вышла. Вот что, 
к  примеру, сообщил 23 де
кабря Э. П. Вилисов, худо
жественный руководитель 
Дворца культуры динасово
го завода:

— Репетиции пока не на
чали. Я был болен, поэто
му дело застопорилось. 
Сценарий сейчас приходит
ся писать заново. Состав 
агитбригады уточнен, но 
полностью собрать людей 
трудно: в цехах навстречу 
нам  не идут. Затрудняет 
подготовку инертность за
водского комитета комсо
мола, секретарем которого 
теперь А. Вахонин.

К  сожалению, такое со
стояние дел — не исклю
чение: оно характерно для 
многих клубов и  домов 
Культуры, а особенно сель»

скпх и поселковых. Кроме 
Новотрубного завода и за
вода горнрго оборудова
ния, ситуация складывает
ся далеко не лучш им обра
зом и на других предпри
ятиях Первоуральска.
Встреча агитбригад с тру
дящ имися на хромпиковом, 
Старотрубном, на динасо
вом заводах, на Магнитке 
откладывается в лучшем 
случае на конец января — 
начало февраля будущего 
года. Создается впечатле
ние, что большая и  нуж
ная работа ведется только 
ради конкурса, но это в 
корне неправильная пози
ция: конкурс — не само
цель, а лишь средство, на
значение которого активи
зировать важнейший учас
ток самодеятельного худо
жественного творчества, 
поднять его на новую каче
ственную ступень.

Немногим более трех ме
сяцев осталось до XXIV 
съезда КПСС. Перед совет
ским народом будут постав
лены грандиозные додачи 
новой пятилетки. Именно в 
этой связи роль агитбригад 
особенно велика. Под
нимая на щит доброй из
вестности трудовые дости
жения коллективов, славя 
передовиков производства, 
людей, воплощающих в бы
ту, общественной деятель
ности нормы коммунисти
ческой морали, агитбрига
ды тем самым внесут ощу
тимый вклад в дело ком
мунистического строитель
ства, а бичуя оружием сме
ха и сатиры лодырей, про
гульщиков, других наруши
телей, недостатки произ
водства облегчат наше дви
жение вперед.

Вот почему системати
ческое общение бригад с 
производственными ауди
ториями так нужно и необ
ходимо уже сейчас. Но этн 
требования, видимо, не 
взялн в расчет пока ни ру
ководители учреждений 
культуры, ни завкомы 
профсоюзов, ни комсомоль
ские организации.

Позиция последних в на
чатой работе — особый 
предмет для разговора 
Правильно оценить ее, на
конец, должен городской 
комитет ВЛКСМ. На днях 
в городской газете опубли
ковано письмо Л. Дунае
вой со Старотрубного заво
да. Оно сообщает о глубо
чайшем безразличии завод
ского комитета комсомола 
к  нуждам н трудностям 
агитбригады. Девять чело
век в агитбригаде клуба за
вода горного оборудования, 
но лишь двое из них — 
с предприятия. Остальные 
участники — работники 
других предприятий и ор
ганизаций города, живу
щие в Талице. Эти и мно
гие другие факты долж ны 
стать предметом принципи
ального обсуждения в го
родском комитете ВЛКСМ.

Последний год пятилет
ки на исходе. Сейчас, в ка
нун новой пятилетки, сле
дует форсировать органи
зационную подготовку 
агитбригад. Встреч с  ними 
ж дут тысячи горожан.

X X IV  К П С С  — а^OCTOtffrtf'VtO встгечѵ.

Комсомолец В лади
мир Бердников работа
ет в первом цехе Н ово
трубного завода второй 
год. На стане ■ «140» 
№  1 оп кантовщик. К  
работе относится очень 
внимательно, вклю чил
ся в соревнование в 
честь предстоящего пар
тийного съезда. В лади
мир Бердников учится 
в политехническом ин
ституте.

Фото
А. КАДОЧИГОВА.

ПРОДУКЦИИ БОЛЬШЕ, 
ЛЮДЕЙ МЕНЬШЕ

Работники лаборатории 
НОТ хромпикового завода 
проводят большую работу 
по разработке норм для об
служивающего персонала 
основного технологического 
оборудования. Фотографи
рование рабочего дня про
изводственников дало инте
ресные результаты,- Оказа
лось, что многие загруже
ны неполностью, поэтому 
могут обслуживать в свою

Р У Б Е Ж  Г О Д А
Крепнет на Крылосовеком известковом заводе сорев

нование за достойную встречу XXIV съезда партии. Все 
больше рабочих рапортуют о досрочном завершении 
личной пятилетки и годового задания,

Одним из первых на предприятии перешагнул этот 
рубеж машинист экскаватора В. Я. ’Ярин. Василий Яков
левич трудится сейчас уже в счет июня 1971 года. Ап
рель следующего года на трудовом календаре машини
ста дробилки М. Хайруллина и машиниста экскаватора 
И. К. Решетунова. Уже встретил Первомай машинист 
паровой лопаты В. А. Лубов, в счет, февраля работает 
выгрузчица Е. Е. Саврулина.

Предприятие завершило пятилетку по выпуску про
дукции. На днях коллектив будет рапортовать о дос
рочном завершении и годового плана.

Т. САВРУЛИНА, 
экономист Крылосовского известкового завода.

смену и другие аппараты и 
механизмы. Словом, расши
рили зоны обслуживания.

— К Новому году эти ис
следования завершим во 
всех цехах, — говорит на
чальник лаборатории НОТ 
В. С. Аладииа. — Ожидаем 
немалый эффект: высвобо
дится 70 человек!

Очень хорошо. Продук
ции больше, а штат меньше; 
— таков девиз химиков. И 
они успешно претворяют 
его в жизнь.

Последний 
лист календаря
На полм есяца ран ьш е срока 

заверш ил п яти летн ее зад ан и е  
коллектив горпром торга, а  неко
торые м агазины  уж е несколько 
м есяцев тр у д ятся  в счет сле
дую щ его пяти лети я. Т ак , н а 
пример, м агази н  № 43 «Х озяй
ственные товары » (зав ед у ю щ ая  
М. П. Л ы сова) вы полнил пя
тилетний план  ещ е 20 сен тяб 
ря. а м агази н  № 24 — 24 ок
тября . О ди н н ад ц ать  коллекти 
вов перевернули последний ли
сток к ален даря  в ноябре, три 
н адц ать  — в д екабре .

В. БАТИНА, 
зав . торговы м отделом 

горпромторга.

л е н т ы
Т е л е т а й п а

ЗАБОТА 0  БЛАГЕ 
КАЖДОГО ТРУЖЕНИКА
В Мосюве завершил свою 

работу X пленум ВЦСПС. 
Первым в его повестке 
стоял вопрос о ходе выпол
нения постановления IX 
Пленума ВЦСПС «О зада
чах профсоюзов, вытекаю
щих из итогов июльского 
(1970 г). Пленума ЦК
КПСС» и социалистических 
обязательств в честь XXIV 
съезда КПСС. Участники 
пленума обсудили роль 
профсоюзных организаций в 
дальнейшем развитии со
циалистического соревнова
ния в сельскохозяйственном 
производстве, улучшении 
культурно-массовой, воспи
тательной и опортивной ра
боты на селе, а также во
просы совершенствования 
торговли, общественного пи
тания и бытового обслужи
вания сельских тружеников.

Пленум рассмотрел бюд
жет государственного со
циального страховая;: я-на  
1971 год.

(ТАСС).

' •
СЕССИЯ ПОЛЬСКОГО 

СЕЙМА
ВАРШАВА. (ТАСС). 23

декабря здесь состоялась 
сессия сейма ПНР. Сейм 
удовлетворил просьбу М. 
Спыхальского об освобож
дении от поста Председателя 
Государственного совета 
ПНР. Была удовлетворена 
также просьба Ю. Циран» 
кевича об освобождении от 
обязанностей Председателя 
Совета Министров ПНР.

Сейм единодушно избрал 
ІО. Циран кевича Председа
телем Государственного со
вета ПНР и назначил 
П. Ярошевича — Председа
телем Совета Министров 
ПНР.

Сейм принял постановле
ние о народнохозяйствен
ном плане и Ѵосударствен- 
ном бюджете на 1971 год 
вместе с поправками ко
миссии сейма, утвердил от
чет правительства о выпол
нении плана развития на
родного хозяйства и бюд
жета за 1969 год.
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НА ОБЛАСТНОМ СЕМИНАРЕ СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ И КУЛЬТПРОСВЕТРАБОТНИКОВ

ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ-ВСЕМ
Сегодня третий день ра

ботает семинар секретарей 
партийных организаций  
промыш ленных предприя
тий, совхозов, колхозов и 
работников культуры Пер
воуральска, Ш алинского, 
Артинского, Нижнесергин- 
ского, Ачитского и К расно
уф имского районов. В ма
лом  зале Д ворца культуры  
Новотрубного завода идет 
больш ой разговор о рабо
те культпросветучрежде- 
ки й , о партийном руковод
стве их деятельностью, о 
ш ефских взаим освязях про
мыш ленных предприятий и 
совхозов.

Участники семинара про
слуш али доклад заведую 
щ его отделом культуры

областного комитета КПСС  
Л. Ф. М алафеева «Совре
менная идеологическая бо
рьба и культ ура», доклад  
заместителя начальника  
областного управления  
культуры П. И. К ондакова  
«О формах работы по под
бору, расстановке и воспи
танию кадров культпро- 
светучреждений», доклад  
секретаря обкома ВЛКСМ  
Ю. А . Томаш ова «X V I  
съезд  ВЛКСМ  о ком м уни
стическом воспитании м о
лодеж и», доклад «О р ук о 
водстве проф сою зных ком и
тетов работой кулътпро- 
светучреждений* , ' с  кото
ры м  вы ст ущ я заведую щ ий  
отделом культурно - м ассо
вой работы областного со

вета профсоюзов А . С. Ве- 
рилов.

Два дня шел активный 
обмен опытом работы. В 
обсуждении прослуш анных  
докладов, в разговоре о 
партийном руководстве
деятельностью кулътпро- 
светучреждений, об уси л е
нии их роли в идейно-по
литическом воспитании
трудящихся, в  борьбе за  
выполнение производствен
ных планов, обязательств в 
честь X X IV  съезда  КПСС 
приняли участие секретарь 
парткома Поташкинского 
совхоза Артинского района  
Н. А . У льянов, секретарь 
парткома колхоза  имени  
X X II партсъезда Ш алин- 
ского района М. В. Кли-

м овских, секретарь партко
ма М ихайловского совхоза  
Чижнесергинского района  
3. Б. Б акиев, секретарь 
парткома хром пикового  
завода Г. И. Ш вецов, сек
ретарь парткома совхоза  
«Заря» Ачитского района  
М. Ф. Н еволина, директор 
Чусовского дома культуры  
Ш алинского района А . А . 
Баглаев, секретарь П ерво
уральского горком а КПСС 
П. С. Савельев, заведую 
щая библиотекой Н ово
трубного завода Л. Ф. Сне
гирева и многие другие.

Участники семинара по
бывали на экскурсии  на  
Новотрубном заводе, во  
Дворце спорта. Коллекти
вы  художественной само
деятельности Дворца к у л ь 
туры металлургов дали  
большой концерт. Со свовф 
программой выступила г«р» 
же агитбригада Новотруб
ного завода- ^



« м .

ПДРТИИНАЯ Ж И ЗН Ь

Горький  
у р о к

Т 1У Д Н 0С 1И  в работе партийной организации Пер- 
воѵрал1-ского леспромхоза определены спецификой 

предприятия, его сложным производственно- экономиче
ским положением. Более чем скромная сырьевая база 
и трудности перестройки леспромхоза на комплексную, 
без отходов, переработку древесины различных сортов, 
текучесть кадров и низкая трудовая дисциплина — что 
ни вопрос, то — проблема. Решение каждого из них 
требует ог коммунистов высокого напряжения сил, спло
ченности, целенаправленности действий. Но в парторга
низации леспромхоза не всегда все идет так, как хо
телось бы.

Вот пример не столь отдаленного прошлого. В кон
це июля 1969 года на страницах газеты «Под знаменем 
Ленина» выступила Е. Черданиевз — в гу пору секре
тарь партбюро. Рассказала, что некоторые коммунисты, 
члены партбюро не всегда с достаточной ответственно
стью относятся к своим партийным поручениям, редко 
проявляют собственную инициативу. Как следствие, не
которые из участков партийной работы оказались вне

поля деятельности организации, бюро. Серьезный упрек. 
И хотя выступление было в известной, степени самокри
тичным, поскольку затрагивало также и недостаточную 
требовательность секретаря, факт остается фактом: пе
ред лицом сложных задач партийное бюро оказалось 
организационно слабым вследствие недисциплинирован
ности, инертности некоторых его членов.

' Эго еше в большей степени проявилось после ухода 
Е .. Чернанцевой на пенсию и ее отъезда. Бюро, факти
чески осталось без руководителя. Заменивший секрета
ря член бюро В. И. Топычканов часто бывал в коман
дировках и вообще чувствовал себя «только замести
телем». Партийные собрания еше кое-как проводились, 
но резко понизился спрос за выполнение принятых ре
шений, за партийные поручения. Все это привело к то
му, что к отчетно-выборному собранию, состоявшемуся 
в начале ноября этого года, парторганизация подошла 
значительно ослабевшей, если не считать, что на произ
водстве коммунисты продолжали оставаться примером в 
труде. Естественно, недостатки не могли остаться неза
меченными и получили на этом собрании соответствую
щую оценку. Новому составу партбюро наказывали 
учесть ошибки прошлого...

Надежда Александровна Быкова в Первоуральском 
леспромхозе человек новый. Месяца три назад она пе
решла из местной школы, где учительствовала, на 
должность начальника отдела кадров и попала, как го
ворится, «с корабля на бал». Предприятие и должность 
для нее необычны, но с первых же дней она показала 
себя неплохим работником. Она грамотный, серьезный 
и принципиальный коммунист. К тому же ее знали еще 
гю школе. Вот почему оказали ей высокое доверие, из
брав нынче секретарем партбюро. Что ж, доверие при
ятно, хотя, как известно, .многому обязывает. Но при
ступив к исполнению своих секретарских’ обязанностей, 
Надежда Александровна столкнулась с неожиданными

трудностями. Нет, это были не специфические особен
ности предприятия, о которых говорилось выше и с ко
торыми она уже немного познакомилась. Она отдавала 
себе отчет и в своей секретарской неопытности, приго
товившись учиться этому искусству. Просто она столк
нулась с теми же фактами, о которых в свое время на 
страницах газеты говорила Е. Черданцева. Быковой, как 
человеку новому в леспромхозе, трудно сейчас восста
новить полную картину сил в парторганизации. Ей да
же неизвестно, кто и какие поручения выполняет.^Но ни 
один из ее заместителей, в том числе и старый член 
бюро А. Н. Абраров, не помог.

21 ноября' был составлен первый план работы нового 
партбюро. (Надо сказа гь, план очень неконкретен в 
формулировках, в датах, в исполнителях, что могли бы 
подсказать каждый из четырех членов прошлого бюро, 
вошедших в девятку избранников). В нем на 10 декаб
ря намечалось заседание бюро, где один из вопросов — 
обсуждение предполагаемых кандидатов в группу на
родного контроля. Но накануне заседания, как призна
ла секретарь, эти кандидатуры председателем группы 
и одновременно членом бюро А. Н, Абраровым еще не 
были подобраны.

Со времени отчетно-выборного собрания прошло не
многим больше месяца. Срок достаточный для выводов, 
особенно если учесть, что в году всего 12 месяцев. То
варищи члены бюро! Работа ваша, а значит и органи
зации в целом завиоит от того, насколько ответственно 
с первых же дней каждый из вас подойдет к доверен
ному делу.

Трудовая вахта, объявленная в честь XXIV съезда 
КПСС, должна стать для Первоуральского леспромхо
за. своеобразным трамплином, который позволит кол
лективу шагать в новом году в числе передовых. И 
свое решающее слово тут должны сказать коммунисты.

В. ДЫХАНОВСКИЙ.

т Р Я Д О М  Д Р У З Ь Я
прѴ-іі a v m  я он ПРЯВИЛЬН0 "°иял, что легко. Но и в это время он ели. Но вопрос застал

^ . 1.1 іп я .т и  ему повез- 5Т0 проявление доверия вы- не' ушел от общественной врасплох. Было над чем за- 
ло. аогя сейчас он и сказано авансом, а поэтомѵ комсомольской работы. Ко- думаться. Достоин ли? 

ее представляет себе, как очень старался оправдать нечно, комсомольское бюро Спрос куда как велик. Спра- 
же могло быть иначе. Дру- его. Школу он окончил хо- цеха с пониманием относи- вится ли? Раньше все рос,
вья оказались рядом в груд- рошо. лось к его заботам. Ему поддерживали. Друзья по-
Иѵю минуту. Первым из в  пятый цех Новотрѵбно- давались посильные (по вре- правляли, направляли. Д о
нах ,оыл отец, старый ком- го завода Вениамин Сахар- мени) комсомольские пору- статочно ли в нем сейчас
ы\нист, открывший ему нов пришел в 1959 году, чения, и он их выполнял, самостоятельности? Товари-
глаза на мир. Он шлифовал Начинал контролером ОТК На производстве видели его щи сказали: «Достаточно».

закл_альівал четвертого разряда. И здесь старание и умение. Сначала Первую рекомендацию
его назначили исполняющим ему написал Владимир Мат-
обязанности мастера, а за- веевич Тейтельбаум. Он на

мекнул, мол, ты, Вениамин,

Первые понятия в огноше- он еррзу почувствовал креп 
Киях между «я» и «мы», кѵю руку коллектива, вниw - у у гѵѵ/уіуісгѵ і'п оа, рпп uwnoannui.ni таі
Но огеи рано умер, оставив мание старших товарищей к тем и мастером. 
В сердце сына чувство ^лу- себе. Быть контролером — 
бж ой ѵтрагы и поздней это значит не только об-

Но вот учеба закончена', не тушуйся. Это хорошо, что
. . . . . . .  - - — ............-   — Это было в 1969 году. Что размышляешь, но пора и са-

рзагодяdhocth к человеку, ладать опытом нескольких ни говори, а знания — ве- мому воспитанием людей 
Который был его настоящим Лет работы. Нужно знать ликйГя вешь. Вениамин по- заниматься, 
йаставником. технологию того произвол- чувствовал себя прочно на Решение паотсобоания

Получилось так. что ол- ства, результаты которого ногах. К тому же высво- было единогласным: ири-
Ьижды Вениамин, пччувег- контролируешь. Этѵ мысль болилось время. Комсомол нять кандидатом в члены 
аовав себя относительно помогли емѵ усвоить стар- учел зто и дал ему новое КПСС Ему дали партийное 
свободным и взрослым, свя- шие товарищи, и в первую поручение — вести занятия поручение.’И лично я насе
вался с компанией, которая очередь Владимир Матвее- в сети комсомольского по- бе почувствовал хватку но- 
Кѵть не сбила его с пути, вич Тейтельбаум, который и литпросвещения. В своей 0ОГО члеііа нашей паргорга- 
догда он еше учился в сам тогда только закончил бригаде — он агитатор. Мо- низании. Это требовагель- 
іпколе. На пометь поювдэ заочную учебѵ в институте, жет для кого — это яа- Ный редактор стенной га- 
Комсомолбекая организа:Мя. Именно он тогда подтолк- грузка. А для Вениамина зеты. Я говорю эт . как 
Пет. здесь не гладили ( п  нѵд Вениамина к знаниям, как и в те школьные годы член редколлегии.
Іо головке. Комсомольцы. Поступление на заочное от- поручение было выражени- ^  т межДу прочим еще
Товарищи так крепко взяли деление политехнического ем большого доверия. Но *yR „ *
Sro в оборот, что и сейчас института заставило no-но- еще большим доверием про- ™ ' =  „„им пбпя-
Вениамин Сергеевич Сахар- вомѵ, требовательно взгля- звучал однажды вопрос, по-
йів вспоминает то собрание, нуть на свою профессию. И ставленный перед ним: «А
Гіэн ятно, поддержка не за- он не отрицает, что учеба, ты не задумывался ли над
кончилась собранием. Кро- знания разбудили в нем еще вступлением в ряды пар-
Ме товарищеской взбучки больший интерес к процес- тии?». 
было и доверие. Его выб- су контроля, к его сути.

все со средним обра
зованием и продолжают 
учиться. Будь то курсы по 

яолит- 
иолит-

специальности или 
экономия в школе

Если честно, ходили в ту ПР0С вещення-
рали в комсомольское бюро. Учиться, понятно, было не- пору в его голове таки’е мы- А. БЕРСЕНЕВ.

Александра И вановна С абурова над вы бором  тру
дового пути не задум ы валась. Отец ее м ногие годы  
проработал котельщиком, а затем бригадиром  на  з а 
воде сантехизделий. Сюда приш ла и дочь, работала 
разметчиком н а  т:ом  же участке, что и  отец. В 1968  
году  А лексан дра  И вановна окончила вечерний ме
таллургический техникум, сейчас работает инженером  
по оборудованию .

Фото Д. КИРЕЕВА.

«М ы, молодое поколе
ние уралм аш евцев, вос
питанное на героических  
Традициях удаоников 30 и 
4 0  годов , принявш ее их  
т рудовую  эстафету, реши 
Ли: считать дни. оставши
еся до открытия XXI V  
съ езд а  партии, днями
ударн ого  труда; вы пол
нять см енную  норму не ме
нее чем на 13,4 — 140 про
центов; принять участие в 
строжайшей экономии ма
териалов и рабочего вре 
м ени, рациональном ис
п ользован ии  подсобных ме
ханизм ов...» . Так решила 
Комсомольске - молодежная 
бригада цеха крупных уз
лов У ралмашзавода на 
своем собрании 3 декабря 
1970 года. Пример, достой 
вый подражания, почин, 
который надо подхватить.

Об этом шел разговор на 
недавнем пленуме горко
ма комсомола. Всесоюзный 
ленинский зачет «Мы делу 
Ленина и партии верны» 
продолжается. Он посвя
щен сейчас XXIV съезду 
КПСС.

Заканчивается год. Как 
трудилась наша комсомо
лия? 40 комсомольско-мо

лодежных коллективов, 
1243 молодых рабочих- 
комсомольцев досрочно вы
полнили задания пятилет
ки и трудятся в счет 1971 
— 1972 годов. Только на 
лицевом счету первичной

ствующии в ленинском за
чете. В комсомольских ор
ганизациях Новотрубного 
и хромпикового заводов, 
горпромторга, Коуровского 
и Первоуральского лес
промхозов теперь уже не

бы юноши и девушки учи
лись коммунизму, овладе
вали марксистско-ленин
ской теорией. 2680 комсо
мольцев в этом учебном 
году начали занятия в си
стеме комсомольского и

Основная особенность 
второго этапа ленинского 
зачета —- производствен
ный экзамен для работаю
щей молодежи. Ой заклю
чается в выполнении соци
алистических обязательств,

О КОМСОМОЛ — XXIV СЪЕЗДУ КПСС
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организации хромпикового 
завода сегодня насчитыва
ется 76 тысяч рублей от 
экономии материалов в 
рационального использо
вания оборудования. Есть 
чем гордиться комсомоль
цам горпромторга. Подво
дя итоги первого этапа ле
нинского зачета, 7 комсо
мольско-молодежных мага
зинов рапортовали о вы
полнении плана, а 45 ком
сомольцев повысили свою 
квалификацию.

Образцом не только 
ударной работы, но и соз
нательного отношения к 
порученному делу, актив
ного участия в обществен
ной жизни, повышения 
культуры и образования 
должен стать каждый уча»

отдельные комсомольцы, а 
большинство выполняет об
щественные поручения.

Ленинский зачет внес 
живую струю в работу с 
молодежью. В наши ряды 
пришло хорошее пополне
ние. За десять месяцев те
кущего года городская ком
сомольская организация 
выросла на 620 человек. 
Сегодня 252 коммуниста 
стоят на комсомольском 
учете, а 111 из них воз
главляют комсомольские 
группы и первичные орга
низации.

Большую помощь. в ор
ганизации и проведении ле
нинского зачета оказывали 
и оказывают партийные ор
ганизации. Старшие това
рищ и многое сделали, что

партийного политпросвеще
ния, 70 процентов пропа
гандистов комсомольских 
политкружков являются 
коммунистами.

Стремление молодежи 
быть в центре событий, 
знать, как страна готовит
ся к XXIV съезду КПСС, 
видно и по то м у , что нын
че юноши и девушки вы
писали 13540 экземпляров 
Ком со м о л ьске  - молодеж
ных изданий.. Это почти на 
тысячу экземпляров боль
ше, чем в прошлом году.

Однако, говоря об успе
хах, которые мы имеем, 
следует остановиться и на 
недостатках в ходе ленин
ского зачета. Ведь второй 
этап имеет свои особенно
сти,

индивидуальных техничес
ких заданий, подготовки 
трудового подарка XXIV 
съезду КПСС и овладении 
современными общеобразо
вательными, профессиона
льно-техническими и эко
номическими знаниями. 
Особое внимание уделяется 
экономическому образова
нию и воспитанию молоде
жи.

Поэтому сейчас необ
ходимо провести среди мо
лодых рабочих большую 
организаторскую работу, 
позаботиться о повышении 
их квалификации, а потом 
провести экзамен на уров
не профессиональной пере
аттестация.

Но к ак  можно говорит» 
о  подготовке в  экзамеяр?,

когда многие заводские ко
митеты ВЛКСМ не контро
лируют выполнение социа
листических обязательств, 
не информируют о ходе со
ревнования молодежь? Это 
может привести к тому, 
что при подведении итогов 
ленинского зачета выяс
нится: часть комсомоль
цев с обязательствами не 
справилась. Мы поставим 
себя перед фактом, а вы
править положение уж е не 
сможем.

Далеко не все благопо
лучно н в создании ком
сомольского фонда эконо
мии. Во многих первичных 
организациях еще не раз
работаны лицевые счета 
для работающей молодежи 
и в целом лицевой счет 
организации.

Участники пленума гор 
кома ВЛКС.М выразили 
уверенность, что молодежь 
Первоуральска поддержит 
призыв молодых уралма
шевцев, будет проявлять 
творческую инициативу, 
чтобы лучшей организаци
ей труда, применением пе
редовых методов работы, 
твердой дисциплиной пока
зывать пример, которому 
бы последовали другие.

В. РЯХИН, 
секретарь горкома 

ВЛКСМ,



В  Ч Е С Т Ь  С Ъ Е З Д  П А Р Т И И — Т Р У Ж Е Н И К А М  С Е М
КРЕПНУЩЕЕ
РУКОПОЖ АТИЕ

Недавно и з совхоза  
« А ф анасьевский» верну  
Лась бригада строителей. 
Сейчас посланцы завода  
отдыхают, набираются сил, 
готовятся в начале следу
ющ его года вновь выехать 
на помощь подшефным. Не 
м ало благодарны х слов рни 
услы ш али в свой адрес. 
Что ж, потрудились в за 
верш аю щ ем году пятилет
ки  неплохо. С их помощью  
построены зерноток, две 
животноводческие фермы, 
жилой дом, маіиинно трак 
Торная мастерская и дру
гие помещения.

Такой разм ах строитель
ства потребовал, безуслов
но, много различны х стро
ительных материалов. Мы 
вы делили  в течение года  
600 тонн ш лакоблоков, 22 
тонны цемента. К ак нель
зя  кстати приш лась постав
ленная шефами пилорама, 
сварочны е агрегаты. К ол
лектив механолитейного 
цеха охотно откликался на 
просьбы хлеборобов по и з
готовлению запасны х де
талей к сельскохозяйствен
ным машинам.

В общей сложности пе
редано ' ачитцам оборудова
ния и материалов, изготов-' 
лечо запасны х частей на 
17,5 тысячи рублей .

Заверш аю щ ий год  пяти
летки характерен для нас 
новым  направлением  в ока
зании помощи труженикам 
полей. Взят к урс  на меха
низацию  трудоемких про-

и смонтирована опытная 
установка для подогрева  
воды на одной из ферм, 
вентиляционная система 
на птицеферме.

Сейчас на предприятии 
разработан новый план  
помощи совхозу «Аф анась
евский» в 1971 — 1975 го
дах. Предусмотрено гл ав
ное: строительство и меха
низация. В будущ ем  году, 
например, шефы в Афана
сьевском  отделении при
мут участие в строительст
ве птичника, усовершенст
вуют подогрев воды в ко
ровнике, в Тюшинском и 
Заречном  отделениях меха
низируют погрузочно-раз
грузочн ы е работы на токе, 
подогрев воды на ферме, 
кормоприготовление.

В последую щ ие годы  пя
тилетия поможем сельча
нам построить два  телят
ника и два коровника, ме
ханизировать пять различ
ных объектов. У пас уже 
стало традицией в канун  
нового года  выезжать в 
подшефный совхоз, чтобы 
с его руководителями раз
работать подробный план. 
Ежеквартально совместно 
проверяем  выполнение ме
роприятий, бывает, что 
вклю чаем  по просьбе сель
чан новые. Такой контроль 
в содружестве способству
ет тому, что намеченное, 
как  правило, всегда выпол
няется.

Хорош им подспорьем в 
укреплении друж бы стали

цессов. Нынче этим зани- объединенные торжествен-
м алась специальная брига
да из шести человек, кото
рая  м еханизировала две 
животноводческие фермы, 
подачу нормой в корм оза
парники.

К роме того, изготовлена

ные собрания представите
лей завода и совхоза по 
итогам годового труда и 
задачам  на новый.

А.. НИКОЛАЕВ, 
секретарь партбюро 

динасового завода.

Дружба металлургов с 
тружениками села крепнет 
год от года. Помогаем ре
шать наиболее сложные 
проблемы , — облегчить 
трудоемкие процессы. На
пример, механизировали 
уборку навоза в двух ко
ровниках совхоза «Перво
уральский» и ча ферме 
совхоза «Уфимский» Ачит
ского района. Типовые ме
ханизмы установили и в 
двух скотных дворах сов
хоза «Заря» того же райо
на.

А строительство? Сель
чане тоже довольны. Нын
че, скажем, в «Уфимском» 
сдан телятник на 320 го
лов с электроосвещением, 
а в «Заре» — склад мине
ральных удобрений на 1000 
тонн. В нашем городском 
хозяйстве мы начали со
оружать десять теплиц на 
5800 квадратных метров. 
Первые пять решено подго-

С И Л А - В  Д Р У Ж Б Е
товить к концу декабря, а 
остальные — в первом 
квартале будущего года.

Испытывали трудности 
со снабжением водой в де
ревне Ялым совхоза «За
ря». Наши специалисты

году на заводе спроектиро
вали, изготовили и смонти
ровали в совхозе лукосу
шильный агрегат, а нынче 
установили типовую луко- 
сушилку. Процесс подра
ботки лука и отправки его

соорудили систему водо- потребителям значительно 
снабжения. Установили во- ускорен.
семь водоразборных коло
нок. А на центральной 
усадьбе во все торговые, 
административные и жи
лые здания (магазины, 
столовую, баню, здрав
пункт и др.) тепло подает
ся теперь котельной.

Или, к примеру, хозяй
ству приносит значитель-

Словом, отказа подшеф
ным нет. Требуется ремонт 
электродвигателей — де
лаем, нужны запасные ча
сти — станочники к нх 
услугам.

В дни страды работники 
хозяйств и завода тоже 
действуют плечом к плечу. 
В период уборочной кампа-

ный доход выращивание нии новотрубники отрабо- 
лука. По просьбе руководи- тали на полях 22,3 тысячи 
телей «Зари» в прошлом дней. Так, в совхозе «Пер-
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воуральский» наш коллек
тив убрал картофель с 70 
гектаров и турнепс с 60.

На новое пятилетие мы 
составили конкретные ме
роприятия помощи подшеф
ным. В основе их — даль
нейшая механизация тру
доемких работ в животно
водстве и полеводстве, со
оружение различных объ
ектов, подготовка планов 
НОТ, совершенствование 
бухгалтерского учета и т. д.

Выполнение пятилетней 
программы будет способст
вовать дальнейшему подъ
ему сельскохозяйственного 
производства. Значит, пер
воуральцы получат больше 
картофеля, овощей, продук
ции животноводства.

В. РОЛЬ, 
старший инженер от
дела труда и зарпла
ты Новотрубного за» 
вода.

О Р И Е Н Т И Р - МЕХАНИЗАЦИЯ
Экономисты Старотрубно

го завода не раз бывали в 
совхозе «Бакряжский». За
нимал вопрос: почему в хо
зяйстве высокая себестои
мость продукции животно
водства?

Помог анализ. На фер
мах очень много ручного 
малопроизводительного тру
да. И когда руководители 
хозяйства стали вплотную 
заниматься механизацией 
животноводческих помеще
ний, на помощь опять при
шли шефы.

Проектный отдел разра
ботал конструкцию наво
зоуборочной машины. А. П. 
Кибардину, А. Г. Черногу- 
бову, В. Г. Белякову и дру
гим слесарям бригады П. Г. 
Копытина из механического 
цеха пришлось затратить не
мало труда и энергии, пре
жде чем изготовленные на 
заводе звездочки, валы, це-

0  ПОД КОНТРОЛЕМ
СКВОЗНЫХ БРИГАД

Коллективы треста Урал- 
, тяжтрубстрой и его специ

ализированных организаций 
держат крепкую связь с 
трѵжениками совхоза «Рус- 
скопотамский» и «Больше
угинский» Ачитского райо
на. Они нынче механизиро
вали в трех животноводчес
ких помещениях навозоуда- 
ление. Воспитанники про
фессионально - технического 
училища № 69 помогли уб
рать картофель.

Работники села часто об
ращаются в трест и субпод
рядные организации.

— Очень внимателен к 
нашим просьбам, например, 
главный механик управле-

Чувство локтя
механизировать подачу зер- лен и я Востокметаллургмон-
на на склад в совхозе 
«Большеутинский», устано
вить оборудование в котель
ной.

Намечается сооружение 
двадцати двухквартирных 
крупнопанельных жилых до
мов.

Как и прежде, шефы бу
дут помогать партийным и 
профсоюзным организациям 
в оформлении наглядной 
агитации, культурном об
служивании тружеников се
ла, проведении лекций, вы
пуске стенных газет.

В отличие .от прошлых лет
ния треста Востокметаллург- подразделения треста ока
монтаж В. А. Свириденко, 
— рассказывает директор 
совхоза «Большеугинский» 
А. Колотнин. — Все, что н,и 
заказывали, делают в управ
лении быстро и добротно.

Труженики села опреде
лили свои рубежи на сле
дующую пятилетку. Чтобы 
быстрее справиться с обяза
тельствами, необходимо мно
го сделать по механизации 
и строительству животно
водческих помещений, об
легчению условий труда.

Руководители совхозов 
, Русскопотамский» и «Боль- 
шеутинский» побывали в 
Тресте. Мы обсудили, чем 
можем помочь. Потом боль,- 
щой разговор шел на от
крытом партийном собрании 
управления треста.

Составили пятилетний 
план шефской помощи. На
мечено возвести три коров
ника и два телятника, смон
тировать оборудование для 
механизированной уборки 
навоза и подачи кормов в 
пяти коровниках и пяти те-

жут помощь совхозам в 
выделении материалов, изде
лий за счет их экономии на 
объектах и в цехах завода 
ЖБИиК, в специализирован
ных организациях.

В учебно-курсовом комби
нате треста намечается' про
вести обучение строитель
ным специальностям работ
ников совхозов. "

По примеру ряда шред- 
приятий партком и объеди
ненный постройкой вместе 
с администрацией треста, на
чиная с 1971 года, органи
зуют с совхозами обмен де
легациями передовиков про
изводства.

Мероприятия по шефской 
пятилетке берут иод конт
роль сквозные бригады раб
селькоров, созданные ври 
парткомах треста и совхо
зов. В составе их — акти
висты общественных органи
заций и групп народного 
контроля, рабселькоры, ху
дожники, фоторепортеры. 
Назову некоторых: Г. П.
Антохина — член группы

таж, В. Н. Антышев — элек
трик СУ № 3, Н. И. Бата
шов — инженер управления 
механизации, А. Ф. Бахман 
— заместитель начальника 
производственно - техничес
кого отдела СУ № 4, М. 
Кольцов — художник заво
да ЖБИиК, А. В. Мала
хов — прораб СУ № 2, 
и другие. Такие же сквозные 
бригады созданы в совхо
зах, которые поддерживают 
тесную связь с бригадой 
треста. Например, совмест
ными усилиями им удалось 
добиться проведения работ 
по электрификации нового 
скотного двора.

Сообща будут они Дейст
вовать и впредь.

Н. КОРДЮКОВ, 
редактор газеты «Стро
итель», заместитель 
секретаря парткома 

треста.

пи были собраны в узлы и 
подготовлены к монтажу. 
Цех изготовил два горизон
тальных транспортера для 
уборки навоза внутри поме
щения и два наклонных — 
для погрузки в тележки. ,

А. Г. Черногубов, руково
дивший монтажом, расска
зывает:

— Работали на ферме от 
зари дотемна, пока не от
ладили и не пустили агре
гат в действие.

Александра Григорьевича 
и его товарищей хорошо 
знают во всех отделениях. 
Они пустили в работу под- 
веонуго дорожку, подвели 
на кормокухню водопровод.

На пятилетие руководство 
совхоза наметило большие 
планы строительства высо
комеханизированных поме
щений. Выполнить, их бак- 
ряжцы смогут только с по
мощью завода. И шефы не 
остаются в стороне. Старо- 
трубники решили' только за 
два года построить кормо
цех и овощехранилище в 
Бакряжском отделении, зер
ноток в Горбуіновском.

— Трудящиеся, — заме
тил секретарь партийной 
организации завода П. Я. 
Бунтов, — всегда охотно 
откликаются на просьбы сов
хоза. И впредь мы будем 
помогать труженикам села 
повышать эффективность 
производства.

А. ЯМЩИКОВ.

Уборочная страда —- кам
пания горячая . Потому и 
говорят, что ден ь—год кор
мит. Одним труженикам 
села быстро убрать уро  
жай очень трудно. Н а по
мощь приходят шефы.

Вот и нынешним летом 
в совхозе «Акитский» хо 
рошо потрудились работ
ницы фабрики бытового об
служ ивания имени 1 Мая. 
В осенние дни и сделан  
этот снимок. Группа деву 
шек ф абрики знакомится с 
новостями района.

Фото В. ЛОЗИЦКОГО.

дятаиках, Предполагается народного контроля управ»

Наш фотокорреспондент Ю. Михалев этот сннмов 
сделал еще летом, когда новотрубники монтировали 
навозоуборочные транспортеры на животноводческих 
фермах подшефных совхозов Ачитского района. Элек- 
трослесари Е. Щеглов и В. Пивовар успешно справи
лись тогда с заданием.
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НЕ ОТКЛАДЫВАЯ 
В ДОЛГИЙ ЯЩИК

Наше интервью
Н аш а д р у ж б а  с тр у ж ен и к а- 

ми совхоза  «К аргинский» 
Ачіггского района скреплена  
повседневной, действенной по
м ощ ью  химиков сельчанам . 
П ричем, у  каж дого ц еха  есть 
свое подш еф ное отделение. 
К оллектив восьмого у ж е  лет  
п ять  ш еф ствует н ад  ц ен траль
ным отделен ием  совхоза.

в ближайшее время» 
все необходимые материалы 
подобрали и вскоре ото
шлем их.

Еще один пункт — изго
товить и установить на зѳр- 
нотоке новый шнек для раз*

— Многое сделали за это £РУЗ™ ЗѲрНа’ Шнек готов-Заслуга в том механика
размольного отделения С. П.
Парфенова, под руховод-

время, — рассказывает на 
чальник цеха Н. А. Туркин
— В
вовали в сооружении и ме 
ханизации нескольких жи
вотноводческих помещений. 
Помогали подготовить к зи
ме здания школы и детских 
учреждений.

Несколько раз побывала 
в отделении цеховая агит
бригада. Помогли оформить 
наглядную агитацию. Изго
товили и установили на 
въезде эмблему совхоза. Из
менения эти благотворно 
сказались на облике села.

Составлен конкретный 
план помощи на следующий 
год. К выполнению его мы 
приступили. Намечали по
мочь приобрести трос для 
волокуш. Он уже’ получен, 
подготовлен к отправке. За
планировали в первом квар
тале заменить” электропро
водку в двух коровниках.

Т»К JTu Ji» с™011 которого осуществля-
' “ " ' лась сборка шнека. Много

труда и времени вложил' и 
слесарь того же отделения 
К. М. Дерягин.

Оборудование иа зерното* 
ке маломощно, не обеспечи
вает обработки зерна. Ког
да поставим новый шнек, 
пропускная способность то
ка значительно возрастет. 
А летом смонтируем ленточ
ный транспортер.

По-прежнему постоянное 
внимание будем уделять и 
вопросам культуры на селе. 
Труженики села встречают 
агитбригады, участников 
художественной самодея
тельности радушно, ждут их 
выступлений с нетерпением.

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА
Думается, .сумеем "осущесія 25 декабря 1970 г„ М  2£§



ГОРОДСКИЕ н о в о с т и

НОВЫЙ МАРШРУТ
Фабрика бытового обслуживания постоянно 

расширяет круг услуг, оказываемых населению. 
Так, обмен газовых баллонов к портативным 
плиткам производится в Новоуткинске, Билим- 
бае, Магнитке, Прогрессе, Динасе.

Недавно машина фабрики проложила новый 
маршрут: газовые баллоны будут получать жи
тели Решет.

Н. ЛАРИОНОВА, 
нештатный корреспондент.

СОЛИДНЫЕ ПОКУПКИ
В декабре в магазин  JV5 35 поступили в про

даж у семь автомобилей «М осквич-412». Их вла
дельцам и стали Н. М. Бортников, В. М. К охан, 
В. И. П исецкий и другие.

Также П ервоуральском у промторгу отпуще
ны для продаж и две «В олги » новой марки  
«М-24». Ожидаются в этом году и «Запорож цы».

Н. ГОЛЬЦЕВА, 
нештатный корреспондент.

• ■  СКОРО 
КАНИКУЛЫ

f Дети — наше будущее! А 
вначит и наша забота. Так 
ставится этот вопрос завод
ским комитетом профсоюза 
хромпикового завода. Еще в 
1966 году впервые в городе 
наше предприятие полно
стью решило проблему дет
ских дошкольных учрежде
ний. Была также налажена 
работа с детьми по месту 
жительства. В жилых квар
талах, в поселках завода 
действуют четыре дворовых 
клуба. Помещения их хоро
шо оборудованы, в них дос
таточно игр, есть пианино, 
телевизоры и т. д. Исклю
чение составляет пока поме
щение дворового клуба 
«Спутник». Но и он в нача
ле 1971 года переселится в 
новое, специально построен
ное здание.

Летом мы передавали 
турбазу «Снежинка» в ком-- 
плекс загородного пионер
ского лагеря и в 1969—70 
годах смогли полностью 
удовлетворить все заявки 
на отдых в этих лагерях.

Скоро каникулы. Какой 
подарок приготовили завком 
профсоюза и администра
ция завода детям?

Продолжает работу дет
ский сектор клуба имени 
Ленина. Здесь действуют 14 
кружков, где занимаются 
358 ребят. Стало традицией 
проводить день открытых 
дверей. В этот день к нам 
приходят родители. Они мо
гут посмотреть, как в круж-

ПЕРВЕНСТВО СССР 
ПО ХОККЕЮ  С МЯЧОМ

МАТЧ
МУЖЕСТВА
Потеря двух очков в 

Свердловске динамовцами 
Москвы усугубила их поло
жение. Проиграй они в Пер
воуральске, потери бы еше 
возросли. История встреч 
«Уральского трубника» под
тверждает, что первоураль
цы могут бороться на рав
ных и выигрывать у силь
ных команд. Именно поэто
му последний матч в Перво
уральске динамовцы начали 
ів высоком темпе. Их ви
хревые атаки в завершаю
щей стадии были наиболее 
организованны и действен
ны, нежели у трубников. 
Хозяева поля недосчитыва
ли в своем составе одного 
из результативных напада
ющих Г. Кондакова. Нака
нуне в игре с «Водником» 
он получил серьезную трав* 
Sty руки, и линия атаки 
была ослаблена.

И все же матч удался, 
несмотря на то, что счет 
был 3:0 в пользу москви
чей. Трубники имели немало 
возможностей для взятия 
ворот. Но промахи вблизи 
вратарской площадки и ве
ликолепная игра динамов
ского стража ворот Ю. Ша- 
льяова не позволили перво
уральцам открыть счет.

Вся команда «Уральского 
трубника» не сложила ору
жия до конца, боролась 
цепко и мужественно. Эго, 
иожалуй, был лучший матч 
сезона. Осталось лишь при
вести фамилии авторов го
лов: Мосягин (9-я минута), 
Маслов (23-я минута), Кана
р е й к и н  (40-я минута).
* А. ПОНОМАРЕВ.

Х И М И К И - Д Е Т Я М
ках занимаются их дета. 
Могут прийти вместе с деть
ми, чтобы выбрать по душе 
кружок.

Завком, администрация 
вместе со школами состави
ли план отдыха детей в зим
ние каникулы, который пре
дусматривает активизацию 
дворовых клубов, строитель
ство елочного городка. Оно 
уже начато. В жилых райо
нах устанавливаются ка
тушки. залиты катки. На 
весь зимний сезон решени
ем завкома и администра
ции для организации дво
ровых команд выделен ру
ководителем Олег Логинов, 
хороший спортсмен. Он бу
дет готовить команды к 
розыгрышу кубка «Золотая 
шайба». Клуб имени Лени
на будет отдан в полное 
распоряжение ребят. Здесь 
состоятся утренники и вече
ра у новогодней елки. За

ранее расписана программа 
показа детских кинофиль
мов.

На время каникул в пол
ное и беоплатное пользова
ние ребят отдаются турба
за «Снежинка» с прокатом 
лыж и спортивный комплекс 
с прокатом коньков.

На базе детского сектора 
клуба имени Ленина орга
низуется городской пионер
лагерь на 120 мест с двух
разовым питанием. Впер
вые на «Снежинке», кото
рую посетят за время ка
никул 2400 ребят, будет 
бесплатное двухразовое пи
тание на средства завкома 
профсоюза и фонда пред
приятия.

Думаю, ребята останутся 
довольны.

Ю. БРАГИНА, 
председатель завкома 

профсоюза 
хромпикового завода.

СКАЗКИ  
ПРИХОДЯТ ' I 

ИЗ КН И Г
Стоит открыть обложку, 

как неведомый мир увлечет 
тебя: позовет в жаркие пес
ки Африки и сочную зелень 
тропиков, познакомит с уди
вительными животными и, 
конечно, расскажет желан
ную сказку. Закрыл книгу— 
и словно расстался с новым 
замечательным другом. С 
этого начинается любовь к 
чтению.

В библиотеке Магнитки 
для детей выделены отдель
ные дни. В это время здесь 
особенно оживленно. Смот
рят новинки, делятся впе
чатлениями, выбирают но
вую лутературу. Оля Буро
ва (справа) заинтересова-' 
лась книжкой. Рядом самая 
юная читательница библио
теки шести летняя Люда 
Токманцева.

Фото Д. КИРЕЕВА.

У Ж И Н  
З А  1 5  

М И Н У Т

Совсем недавно справила новоселье столовая 
лыжной фабрики. В светлом обеденном зале со
временная мебель, цветы. Производственные це
хи столовой оснащены необходимым технологи
ческим оборудованием.

Коллектив горячо взялся за дело. Повара ста
рательно готовят разнообразные блюда. В кон
дитерском цехе Т. П. Петрова и Т. П. Тимофее
ва выпекают вкусные пироги, печенье, ватрушки.

Открыт отдел полуфабрикатов. Из набора про

дуктов работницы фабрики могут быстро приго
товить дома ужин: начищены овощи, приготов
лена рыба, есть тесто и фарши для пирогов. На 
все изделия можно сделать предварительный за
каз.

Еще один вид услуг предлагают работники сто
ловой: они будут обслуживать по заявкам торже
ства, юбилейные даты.

Л. КОЗЛОВА, 
кулинар треста столовых.
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П Р О С Т Ы Е  П Р А В И Л А  П Р О К А Т А ФЕЛЬЕТОН
РАБКОРА

До чего же это удобно! 
Нужна вам, скажем, какая- 
нибудь вещь, которой нет в 
хозяйстве, идите в ближай
ший пункт проката и бери
те ее. Правда, за услугу 
следует заплатит, но сов
сем немного. Пустяки какие- 
то там, копейки. Зато удо
вольствие какое! И, глав
ное, никаких хлопот. Ну, а 
окончится оплаченный срок 
— доплатите нужную сум
му и продолжайте пользо
ваться вещью на здоровье. 
В обшем, лучше и не при
думаешь.

«Ну, это кому как, —  
заявляет жительница посел
ка Динас Л. К. Ярушина.— 
Век бы я не видела этого 
проката. Ноги моей там 
больше не будет». И дейст
вительно, уже более года не 
заглядывает в прокатный 
пункт. А почему? Да пото
му, что взяла как-то Лидия 
Кѵзьминична в прокате 
электропроигрыватель, а 
вернуть вовремя забыла. 
Доплачивать тоже не стала. 
И вот стоит эта вещь у нее

в квартире и так прият
но вписывается в интерьер, 
что Л. К. Ярушина даже и 
вспоминать о каком-то там 
долге прокатному пункту не 
хочет. А долг уже не ма
ленький: не копейки, а са
мые полновесные рубли, 
сумма которых давно уже 
превзошла стоимость ново
го электропроигрывателя.

Да. Таковы условия про
ката. Незначительная влата 
за кратковременное пользо
вание вещью при достаточ
но длительных сроках невне- 
сения денег неминуемо вы
растает в крупную сумму.

Вот пример. Вернул бы в 
назначенный срок рабочий 
автобазы Ке 8 А. И. Сил- 
кин взятую им гитару и не 
было б причин печалиться. 
А он не вернул. Как запла
тил в апреле 40 копеек за 
4 дня пользования инстру
ментом, так с тех пор и 
близко к прокату не подхо
дят. А зря. Ведь стоит ги
тара всего-навсего 9 рублей 
50 копеек, но платить ему 
теперь придется уже свыше

30 рублей. Очень даже воз
можно, что Анатолий Ива
нович все это время не то 
чтоб играть на гитаре, а и 
притрагиваться к ней не 
смел. Но это ничего не ме
няет. Не вернул вовремя 
вещь по назначению, зна
чит должен платать. Иначе 
ведь и до суда можно до
тянуть. К сожалению, нам, 
работникам проката, иног
да приходится прибегать и 
к такой форме взаимоот- чий 22 цеха Новотрубного 
ношений со своими клиен- завода В. Битюгов, свое-

ное время находилась ра- «Юность», электроглянце- 
ботница 28 цеха Новотруб- ватель и ряд других фото- 
ного завода М. М. Витюго- принадлежностей. Заодно 
ва, взявшая в прокате ком- прихватил магнитофон «Ко- 
плекг посуды, да так и не мета». И, конечно же, все
возвратившая его.

Кстати, с семьей Вит гото
вых сотрудники проката 
имеют давние взаимоотно
шения, посредником в ко
торых обычно выступает

эти вещи вовремя опять не 
сдал. Лишь через два ме
сяца, и то с помощью ми
лиции, нам удалось вернуть 
взятые Витюговым предме
ты. А самому ему предъяв-

суд. Еще в 1967 году сын лен новый счет почти на 66 
Марии Михайловны, рабо- рублей.

Конечно, большинство лю-

тамя. Что же еще остается 
делать, если, скажем, работ
ница второго строительного 
управления Г. А. Никифоро
ва уже девятый месяц не 
возвращает радиолу «Гам
ма» и набор пластинок к 
ней, а В. Д. Корниенко, про
живающая в доме № 5-а 
по проспекту Ильича, с ав
густа не вносит плату за 
радиолу «Рекорд» и подро
стковый велосипед? Не ду
мают же они, что эти вещи 
им подарили.

Между прочим, именно в 
таком заблуждении длитель

временно не вернул тран
зисторный радиоприемник 
стоимостью около 40 руб

лей, пользующихся услуга
ми прокатных пунктов, стро
го соблюдает установлен
ные правила. Но, к сожале-

лей. И вскоре по решению нию, и перечисленные приме- 
суда ему пришлось уплатить ры не единичны. Но так ли 
за него вдвое большую сум- уж трудно выполнять пра- 
му. В июне прошлого года вила? Ведь возвращать
В. Битюгов «приобрел» в вещь все равно придется, 
прокате телевизор «Рас- Не лучше ли делать это 
свет», который также ело- своевременно? 
мал. На этот раз за увле
чение сына пришлось рас
плачиваться отцу. Сын ре
шил сменить свое хобби и 
в мае этого года взял в
прокате фотоаппарат «Зе- -------------
нит», фотоувеличитель Редактор

Н. ЧУРАКОВА, 
заведующая пунктами 

проката фабрики 
бытового обслуживания.

С. И. ЛЕКАНОВ,
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У в е р е н н ы е  
победы

В очередном  туре первен ства 
о б л асти  по хоккею  с мячом 
встрети ли сь ком ан ды  С таротруб 
н ого и хром пикового заво д о в .

О б а  п оеди н ка  прош ли с  я в 
ны м  преим ущ еством  хим иков. 
Б ы строта  и м ощ ь в  а т а к е , чет
кость  в обороне — вот что  вы
годно' отли ч ало  их игру о т  роб 
ких действий  старотрубн иков . 
Ф орварды  хром пиковцев, п од
дер ж и в аем ы е  и грокам и  средней  
лин и и , и грали  остро, и зо б р ета 
тельн о  и р езультати вн о . В и то
ге —- крупны й счет ( в обеих 
встречах : 12:2 и 11:1. '

Х им ики стал и  ли д ерам и  зо 
ны  — восем ь очков из восьм и 
п ри  отличном  соотнош ении м я
ч е й »  61 ;3, V

С, ПАГНУЕВ, 
неш татны й корреспондент.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Смерть филателиста». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Севастополь». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Весна на За
речной улице». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Белое солнце пустыни». Сеансы: 1, 6, 8 час. вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Художест
венный фильм «Любовь в Кашмире», Сеансы: 12, 6, 9 
часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСОВОГО ЗАВОДА 

25 декабря. Музыкальный лекторий Свердлов
ской филармонии. Р, Шуман, Ф. Шуберт. Начало ! 
в 20 часов. S

31 декабря и 1 января. Новогодние вечера. 31 
декабря начало в 10 час,, 1 января—в 9 час. веч. |

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!

ВСЕ НРУПНЫЕ ПРОМТОВАРНЫЕ МАГАЗИНЫ 
В ДЕКАБРЕ РАБОТАЮТ БЕЗ ВЫХОДНЫХ ДНЕЙ.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед ак то р  — 

2.15.72, з а м . р ед ак то р а  — 
2-52-05. ответственны й сек 
р етар ь  — 2-14-94, отд ел  п ар 
тийной ж и зн и  -2 -52 -83 , эк о 
ном ический  отд ел  -2 -53-47 , 
отд ел  п и с е м -2 -52 -21 , кор 
р екто р ск ая  -2 -35 -62 , бухгал* 
т е р —2-53-71, ди ректор  тип о
граф и и  —2-46-55.


